

## Equipo Directivo

### IM (Innovative Medicines)

#### **Miguel Freire Prados**

Miguel Freire es presidente de Novartis México y Director General de Innovative Medicines México. Es respaldado por una trayectoria internacional de más de 20 años dentro de Novartis. Ha ocupado diversas posiciones de liderazgo, colaborando en mercados como: España, Portugal, Grecia, México, entre otros. Ha estado al frente en puestos como: Director Financiero para la Región LACan (Latinoamérica y Canadá), Director financiero para Novartis España y su última posición previo a ocupar este rol fue la de Director General del negocio de Pharma México.

---

#### **Sandra Marcela Rodríguez** - Coporate Affairs Head & Communications

#### **Alejandro Urruzuno** - Therapeutic Area Head CRM

Con más 15 años de trayectoria dentro de la industria farmacéutica, Alejandro cuenta con una gran carrera que lo respalda. Ha sido encargado de portafolios de las líneas cardiovascular, respiratorio e inmunología en diversas empresas.

---

#### **Viviam Ubiarco** – Medical Head

Más de 10 años de experiencia dentro del sector farmacéutico respaldan a Viviam como la encargada de liderar al equipo médico de Novartis México.

#### **Sofía Calderón** – Therapeutic Area Head Specialty Care

Sofía inició hace 12 años dentro de la industria farmacéutica, mostrando una trayectoria sólida a través del desempeño de múltiples roles.

---

#### **Diego Del Bel Belluz** – Country CFO

Diego cuenta con más de 10 años de experiencia internacional, con trayectoria especialmente en Europa, se unió a Novartis desde 2012.

#### **Loreto Ramos** – ERC Head

Loreto es abogada con extensa y amplia experiencia en instituciones públicas supervisoras del sector salud en Chile. En 2015 se integró a Novartis Chile como Gerente Legal y desde ese momento ha ido ocupando diversos puestos dentro de la compañía.

---

#### **Carlos Osidach** – Country & Legal Head

Con más de 20 años de experiencia en la industria farmacéutica Carlos se unió a Novartis en 2010.

## **Sergio Gálvez** – P&O Country Head México

Sergio es el encargado de liderar e impulsar los planes de experiencia y desarrollo de talento del país. Tiene experiencia a nivel nacional y regional de más de 18 años en distintas empresas.

---

## **Melina Calderón** – Value & Access Head

Melina tiene la labor de impulsar el acceso de los pacientes a nuestras terapias innovadoras y colaborar con el sistema de salud. Desde 2006 ha estado inmersa en la industria de la salud en posiciones nacionales, regionales y globales.

## **Diego García** – Business Excellence & Execution Head

Diego es un mercadólogo con especialidad en Marketing que a lo largo de su carrera profesional ha desempeñado diversas posiciones de liderazgo a nivel nacional y regional.

---

## **NOCC (Novartis Corporate Center Ciudad de México)**

### **Rodrigo Reygadas** – NOCC Mexico City Head

Cómo Director del Centro Corporativo de Novartis en la Ciudad de México, Rodrigo es responsable del desarrollo de las capacidades del centro multifuncional, formular planes estratégicos e impulsar la gestión del cambio organizacional para transformarlo en una operación valiosa, eficiente y estratégica para la empresa.

Rodrigo es un ejecutivo experimentado con una trayectoria comprobada liderando equipos de finanzas y operaciones dentro de organizaciones globales en las industrias de la salud, tecnología e información y servicios financieros. Ha ocupado puestos de liderazgo en México, Estados Unidos y Malasia.

Se ha involucrado activamente con otras empresas para desarrollar el ecosistema de los centros de servicios compartidos en México. Es cofundador y Presidente de la Asociación Mexicana de la Industria de Centros de Servicios Compartidos, ACESCO.

### **Jacaranda Martínez** – Procurement LACan & NOCC Mexico Head

Profesional en el área de Compras Estratégicas con más de 13 años de experiencia en ambientes nacionales e internacionales. Antes de integrarse a Novartis en 2018, trabajó para compañías líderes en la industria de consumo como P&G y Colgate-Palmolive en distintos roles a nivel local y regional.

Jacaranda es un líder motivado, efectivo y estratégico, enfocada en crear valor y ventaja competitiva al negocio a través del desarrollo de equipos de alto impacto.

Tiene una licenciatura en Comercial Internacional por parte del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey y una especialidad en Finanzas y Marketing en el École Supérieure de Commerce en Rouen, Francia

---

### **Juan Antonio Rosario** – DDIT Head Americas.

Antonio es responsable de la estrategia de Data, Digital & IT para US y al región de LaCan. Cuenta con más de 22 años de experiencia trabajando para instituciones financieras y de seguros. Cuenta con la certificación Digital Transformation por el Massachusetts Institute of Technology entre otros estudios.

#### **Mónica Salinas** – Principal Consultant CONEXTS

Mónica es contadora pública certificada y auditora interna; cuenta con 26 años de experiencia profesional en consultoría. Su área de especialización radica en el desarrollo de estrategias de negocio para empresas en entornos y contextos de alta complejidad, para adoptar tecnologías digitales como parte de grandes transformaciones empresariales. Lidera la práctica de consultoría dentro de CONEXTS en México NOCC.

---

#### **Gabriela Olivera** – NCQ Head

**Gabriela Olivera tiene la posición de NCQ Head Mexico & North Latam**, gracias a este rol, se garantiza la excelencia operativa en nuestros centros de servicios. Asimismo, es el contacto para los negocios en México como NCQ Head México

#### **Relly Kam** - REFS Head

Ingeniero Mecánico con énfasis Naval y cuenta con especializaciones en Project Management, Executive Business Administration y Gestión Empresarial, y certificaciones en LEAN 6 Sigma Blackbelt. Durante los últimos 15 años, Relly ha liderado organizaciones de Facility Services en la región con asignaciones internacionales en Panamá, Chile y México. Actualmente, lidera el equipo de Real Estate y Facility Services para la operación de Novartis en México lo que considera las oficinas corporativas y laboratorios de análisis de calidad.

---

#### **Clelia Freyre** – Strategy & Operations Head NOCC

Tras una trayectoria como consultor en la industria de consumo y trabajar en diversos proyectos en países de Latino América, Clelia se integró al equipo de Novartis en el 2012.

Ingeniero de sistemas de profesión, es una persona versátil y ha desempeñado múltiples roles en diferentes áreas dentro de la organización.

#### **Ana Vargas** - QSC Mexico Head

Ana lidera el Quality Service Center en Mexico, socio estratégico global que provee soluciones y soporte especializado a las diferentes áreas de Calidad en Novartis a través de la centralización y optimización de procesos que se traduce en eficiencias y valor agregado para el negocio.

Ana cuenta con una trayectoria de casi 20 años de experiencia en la industria desempeñando diferentes roles; principalmente, de Manufactura y Calidad con Novartis, en posiciones locales y globales.

---

#### **Pablo Narvaez** – FRA Head LACan and NOCC Mexico

Pablo lidera la función de Operaciones y Compliance Financieras tanto dentro del centro de servicios de Mexico como en cada uno de los países de la Region Latinoamérica y Canadá. Su pasión es resolver problemas complejos y desarrollar personas para lograr un impacto positivo en la sociedad.

Pablo es graduado en Administración de Empresas; es Contador Público y tiene más de 20 años de experiencia profesional en Finanzas, dentro de la industria farmacéutica, principalmente como Director de

Finanzas, y ahora como responsable de operaciones financieras.

**César Martínez** – NOCC People & Talent Solutions

César es Representante de People and Talent Solutions para el NOCC, además de ser Global Compliance Partner para la misma función. Durante sus 20 años de experiencia en el sector farmacéutico, ha ocupado diversas posiciones en People & Organization de manera regional y global.

---

**Roberto González** – Finance Head NOCC Mexico City

Roberto cuenta con más de 13 años de experiencia en el área de Finanzas dentro de los sectores farmacéutico y de consumo masivo, desde su incorporación a Novartis en el 2018 ha desempeñado diversas posiciones regionales.

**Ana María Vallarino** – NOCC Communications & Associate Engagement

Con más de 25 años de experiencia en el área de comunicación corporativa en distintos sectores Ana María lidera la comunicación del NOCC Mexico City y da soporte a 4 sitios de Manufactura en Estados Unidos. Se unió a Novartis en 2020 con responsabilidades para el centro corporativo y para Estados Unidos.

Es Licenciada en Administración de Empresas por la UIA.

---

**Juliana Leal** – People & Organization BP

Juliana se unió al equipo de People & Organization en el año de 2017. Su trayectoria ha incluido distintos roles y responsabilidades en toda la región de Americas. Actualmente, se desempeña como BP del equipo de liderazgo de Operaciones con un enfoque en objetivos empresariales y de cultura organizacional, así como de colocar al NOCC Mexico City, cómo un socio estratégico para el fortalecimiento de la región.

---

**GDD (Desarrollo Global de Medicamentos)**

**Ana Karen Avila Alvarado** - Country Patient Safety Head

Química Farmacéutica Bióloga con más de 10 años de experiencia en la industria farmacéutica colaborando con el programa nacional de farmacovigilancia en Mexico.

**Igor Izquierdo González** - Regulatory Affairs Head

Con más de 15 años de experiencia en la industria farmacéutica, Igor ha estado involucrado en el proceso de registro y mantenimiento de productos innovadores de diferentes áreas terapéuticas como cardiovascular, oncología, hematología y alta especialidad.

---

**Garbiñe Núñez** - Study and Site Operations Country Head

Cuenta con 23 años de experiencia en la industria farmacéutica, específicamente en funciones de desarrollo e investigación clínica. Se unió a Novartis en el 2011, en donde ha desempeñado diversos roles que han dado como resultado una mejora significativa de la operación y calidad de los productos.

**Source URL:** <https://www.novartis.com/mx-es/novartis-mexico/equipo-directivo>

**List of links present in page**

- <https://www.novartis.com/mx-es/mx-es/novartis-mexico/equipo-directivo>